

PRESSEMELDUNG

**Neueste Technik für eine bessere Bildung**  
**BALLY WULFF Stiftung spendet Laptops im Wert von**  
**10.000 Euro an die Kepler-Schule in Neukölln**

**Berlin, den 21.10.2013. Am Montag, den 14. Oktober 2013, war die Freude für die Schüler der Kepler-Schule in Berlin-Neukölln groß: Insgesamt zehn Laptops im Wert von 10.000 Euro erhielt die Sekundarschule von der BALLY WULFF Stiftung, um in Zukunft den Kindern und Jugendlichen ein erfolgreiches Lernen mit den besten technischen Hilfsmitteln zu ermöglichen.**

Als Neuköllner Traditionsunternehmen nahm BALLY WULFF die Bedürfnisse der schulischen Einrichtung im eigenen Bezirk ernst. Einleitend durch Schuldirektor Herrn Wolfgang Lüdtker begann die Veranstaltung mit einer Begrüßungsrede und einer Überleitung zur Schulstadträtin von Neukölln Frau Dr. Franziska Giffey, die über die Wichtigkeit und Notwendigkeit von sozialem Engagement sprach. Im Anschluss folgten eine kurze Ansprache und die feierliche symbolische Überreichung eines Laptops durch Geschäftsführer Herrn Sascha Blodau im Namen des Unternehmens BALLY WULFF, der zugleich auch einige Worte an die Schüler richtete. Es sei vor allem wichtig, immer interessiert bei einer Sache zu bleiben, betonte Herr Blodau, das gelte in der Schule sowie auch im Berufsleben. Das Applaudieren der strahlenden Schüler der 7. und 8. Schulklassen zeigte, dass die soziale Unterstützung der BALLY WULFF Stiftung diesen Tag zu einem ganz besonderen Ereignis für die Kepler-Schule machte.

### **BALLY WULFF Stiftung**

Angesichts des 60. Jahres des Bestehens in 2010 wurde von der Geschäftsleitung der BALLY WULFF Games & Entertainment GmbH der Entschluss gefasst, zugunsten der Kinder und Jugendlichen von Neukölln eine Stiftung ins Leben zu rufen und damit die soziale Verantwortung im direkten Umfeld wahrzunehmen. Anlässlich der Jubiläumsfeier des Unternehmens konnte über eine Versteigerung, Spenden und die Verdoppelung des erzielten Betrages durch BALLY WULFF als erste Maßnahme ein Scheck über 31.280,00 € an die Hermann-Sander-Grundschule in Neukölln übergeben werden. Als kontinuierliche Maßnahme spendet die Stiftung monatlich einen Kicker an eine der vielen Neuköllner Jugendeinrichtungen. Diese können sich schriftlich, auch per E-Mail, bei der Stiftung um ein Gerät bewerben. Eine kurze Selbstdarstellung erleichtert die Auswahl. Kontakt: [stiftung@bally-wulff.de](mailto:stiftung@bally-wulff.de).

Die BALLY WULFF Games & Entertainment GmbH ([www.ballywulff.de](http://www.ballywulff.de)) mit Sitz in Berlin ist eines der führenden Unternehmen in Entwicklung, Produktion und Vertrieb von Unterhaltungstechnologie in Deutschland. Das Unternehmen, 1950 gegründet, verfügt über bundesweit 12 Kundencenter und Vertriebsbüros mit rund 250 Mitarbeitern – davon entfallen die Hälfte auf Entwicklung, Produktion und Verwaltung in der Berliner Zentrale am Neuköllner Maybachufer.

#### Ansprechpartnerin:

BALLY WULFF Games & Entertainment GmbH  
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit  
Nina Ahrens  
Maybachufer 48 – 51  
12045 Berlin  
Tel.: 030-62002-231  
E-Mail: [n.ahrens@bally-wulff.de](mailto:n.ahrens@bally-wulff.de)  
Internet: [www.ballywulff.de](http://www.ballywulff.de)